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知性も理性も感じられない地方護良の体たらく
凍声市講会話鼻　亡松本藤久先生のご藩昏主義

読売新聞の取柳こ対し､切手を販売した男性は｢松本市議に販売した｡領収証の控えは無い｣と話したそうだけ

ど､ 280万円分もの高額な取引をしておきながら､控えがないというのは如何なものか｡

郵便切手類販売所が切手を販売した際は領収証に代わる｢販売証明書Jも発行されるのではないのか?例え

ば､議長ポスト争いで離散した会派･魁水戸が切手を購入した時の領収証はr郵便切手類販売証明証｣である｡
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この魁水声も､地元への貢献の為に水声市内の郵便局

で切手を購入すれば良いものを､わざわざ東京都内の

金券ショップで購入している領収証がある｡

また､収入印紙が貼ってあるものと無いものがあるの

は何でだろう?
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日本郵政は｢同一差出人が一度に1 0 0通以上を料金別納や料金後納な

どで郵送した場合､差出と配達が同一の配達郵便局の担当する地域内で

行われるなどすれば､切手を貼って送るよりも一遇当たりの料金が安く

なる｣としている｡なぜ地元の郵便局で別納にしないのか?

松カツ親分は､その理由をr別納より切手を貼った方が温かみがあって

良い｣ ｢選挙をやる者はそういう気遣いがあって当然だ｣と読売の取材

に答えている｡

しかし､元兵庫県議の野々村号泣事件に端を発し､全国の地方議会で金

券ショップで切手を大量購入し､再び換金しているのではないかといラ

疑念が持たれているのが現状だ｡

だから､当社の隣町さいたま市の議会では､先日1 5日､切手の大量購

入を禁止し料金別納郵便の使用を原則とする方針と政務調査費の収支鶴

告書を市議会ホームページで公開することを発表した｡

水戸市議会は見習うべきだ｡

それにしても､ウチワだのベビー服だの観劇だの､国会議員も地方議負

も低レベルな賑わいを見せている｡この国の行く末は如何に｡つづく0

地方議殿の政務活動費
(政務準jlをめやる問題事例が奪掠で相次いでい蓉jとを受け､さいたま市議会はほ日､政務蛍の運用指針を粟隼堵胃に汲窪すると発

表したo切手の大慶購入を禁止するばかy収支額浩番を市議会衆-ムページで公開するD
郵便を利用する壌台は料

金別納郵便の鹿用を原則と

政務費で兼量機番禁鹿

野軌雛絵棚紺㌘に収支禦竃

し､やむを得ず切手を解TqLLJ場合は生理鱒の作成を義務づける"云壷慶の下期
詣～3月)豪ら対象とす

るo収支額鷹番は醇轟を受けた市議会局が開示していたが､相月中旬を塾どに今年度上期分ハ4-9月jをホームot-ジで閲覧できるようにするo

敬天新聞社は､世の中に蔓延る不条理を糾します｡
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